

qu'il y a chez nous abaissement du caractère et affaiblissement de l'esprit national ?

M. VAGEMMES

Madame, je crois que le vieil honneur français vit toujours chez notre peuple ; mais les classes élevées me semblent tristement dégénérées.

Ce n'est pas chez les anciens Canadiens qu'il aurait fallu chercher ce que nous avons vu et ce que nous voyons.

Mme DERMANT

Alors, on avait une patrie avant d'avoir un parti.

M. VAGEMMES

Oui ! alors on avait du patriotisme, et aussi la fierté grande et simple, et l'éclat de la probité et de l'honneur.

Mme DERMANT

Et, maintenant, il paraît que les hommes publics passent d'un camp à l'autre comme les moutons sautent d'un champ dans l'autre pour avoir plus d'herbe.